

Schatten des Sonnensystems

Shadow of the Solar System – Geschichten aus dem Sonnensystem – Die Zusammenfassung

Von -Sorvana-

Kapitel 35: 6.6 – Schatten der bösen Königin – Kapitel 7

Und wieder könnte die Erde erfolgreich gerettet werden, jedoch wird niemand jemals erfahren, dass den dahinter bestimmte Menschen stehen, die die Kräfte der Planeten in sich tragen.

Diese Kriegerinnen haben sich im Kampf gegen die böse Königin sehr tapfer geschlagen und würden nachdem Kampf, als sie auf dem Mond zurückkehrte, auch dafür belohnt. Zusammen mit der Hilfe ihrer Kristalle und ihrer Mütter bekamen sie neue Kräfte und eine neue Verwandlungsform.

Das Crystal.

Das Bedeutet jedoch auch für die Kriegerinnen, sie sind noch mächtiger geworden und noch stärker Feinde werden kommen. Und es kann auch sein das jetzt noch einige Erinnerungen hinzukommen werden. Doch lassen wir ihnen erst mal die Zeit sich mit dem Crystal anzufreunden. Denn immerhin müssen sie sich jetzt erst einmal einstimmen und dieses Mal können sie es in Ruhe machen und müssen sich nicht bei einem Kampf abhetzen. Ungewöhnlich aber auch mal schön.

Und wobei doch die Menschen der Erde werden es erfahren dass es Sailor Kriegerinnen geben werden, aber erst in einigen Jahren. Denn dann waren sie auch bereit dazu und dann auch erst wenn alle Planeten wieder zum Leben erweckt werden. Was auch bald passieren wird. Sie wissen zwar das die Erde von einer Königin beherrscht wird jedoch wissen sie ja nicht das wenn sie ja zu ihr gehen sich nicht mehr auf der Erde befinden sondern auf dem Mond, dass wurde ja bekanntlich mit einem Portal geregelt.

Doch so langsam fand auch Serenity das die anderen Kriegerinnen endlich ihre Planeten erwecken könnten, denn dann brauchten sie sich nicht mehr so verstecken. Doch wir werden sehen wie es weitergeht.